

En el Partidazo de Cope creemos que el mejor deporte no tiene por qué acabar nunca, disfruta cuando quieras de más episodios como este en Cope.es y en la antena, de lunes a viernes desde las once y media de la noche.

Las voces en punto las once en las islas canarias que ganas tenía yo de empezar en Loasis de Libertad.

Gran Tomás, Guás, hola, grande, ¿qué tal?

Claro, añaga, grande, tuve, todos los mares, ¿cómo estás querido?

Bien, ¿y tú?

Bien, bien, bien expectante ahí cuando estás así que de cosa de verdad tan entretenida, ¿vamos?

Sí, sí, y tan entretenido que está el patio.

Me he puesto un rato para evadirme, me he puesto un rato a ver el Bayer Leverkusen.

Ese chave, Alonso.

Oye, cuidado, ¿eh?

Cuidado, ¿eh?

Porque, claro, ya hay que momento que a uno le aporta la cabeza con todas estas que de cosas.

Digo, era un poquito de fútbol ahí alemán, estar muy bien.

Muy bien, y le gusta tener el balón y presión arriba y el equipo...

Se lo ha puesto difícil al Bayer, ¿eh?

Sí.

Pero ha estado bien, ha estado bien el partido, ha estado bien.

Está bien, está bonita la Liga Alemana porque el Dortmund se ha desinflado pronto, pero, mira, con el Leverkusen ahí, a ver si mantiene el mano a mano durante mucho tiempo.

A ver qué pasa.

Yo, si ahora yo pasarlo y quitarlo al Liga Alvaya,

yo creo que la van a ganar 50 años seguidos.

Sí, eso también es verdad.

Víctor Fernández Sevilla, hola, Víctor.

Sí, doño, Seba, ¿qué tal? Muy buenas.

Muy buenas, ¿qué tal hasta usted?

Muy buenas.

Mira, quería mandar, voy a hacer de Hermandado Barro.

Mira, no, es que ha venido Gatti y me dice,

oye, acuse de recibo, ¿eh? Digo, ¿qué pasa?

Acuse de recibo, ¿eh?

¿Qué tenéis que decir? A ver, empieza tú, Víctor, ¿qué tenéis que decir?

No, no, no, esto no es una noticia, no es una noticia agradable.

Hay dios.

Pero, no, no es agradable, pero tiene que ver con el fútbol y desde aquí, porque muchas veces son noticias que pasan desapercibidas, noticias locales, y me tocó vivirlo desgraciadamente, entretenido estos días por tierras asturianas y presencia, bueno, un drama el otro día, no sé, está por ahí Erick.

Sí, aquí está.

Sí, está, hola, Erick, ¿qué pasa?

Hola, hola, ¿qué tal?

Creo que era por Riules Cabrez, puede ser, Erick.

Puede ser.

Por esa zona, tengo un accidente de tráfico bestial, bestial, por la zona de Llanes de Cangas de Unid, yo venía de los picos de Europa, y, bueno, se ha llevado por delante un chaval a Pablo y a una muchacha de 47 años, el chaval tenía 15 años.

Y, verdaderamente, Víctor, hoy ha fallecido otro chico, Yeray, en el mismo accidente.

De ese accidente, sí.

Yeray ha fallecido.

Sí, dos cadetes de lurraca cruel de fútbol.

Por ahí, Víctor.

Por Dios.

Por mandarle un abrazo muy fuerte a Eugenia, la presidenta de lurraca, una mujer que trabaja por el fútbol del pueblo, y a toda la gente de lurraca, a Marcos, el entrenador del primer equipo, porque lo están pasando horrorosos. O sea, es un arranque de temporada terrible, no ha comenzado ni la competición cadete, y ha perdido a dos chavales en un accidente tráfico, ha fallecido el otro esta tarde.

Mira, iba a desearle vos, estaba pendiente de la prensa, porque se llevaron a Yeray en helicóptero, y bueno, es que me cogió allí, es que me cogió allí viniendo de los picos de Europa, y la verdad es que, en fin, se le queda uno el cuerpo cortado, y mandarle un abrazo muy fuerte a toda la gente de lurraca cruel de fútbol, y a esa familia que fíjate cómo lo tiene que está pasando.

Pues sí, pues mira, hacemos extensible el abrazo de nombre de todos, y les podemos servir para entretenerles un poco.

Pues mira, en estos tiempos me imagino que será imposible, pero bueno, aquí estamos para lo que va a faltar.

Germán Dovarro, a Germán, ¿qué tal, muy buenas?

¿Qué tal, muy buenas? Me ha dejado casi sí palabras, Víctor, la verdad.

Sí, eso es la vida.

Y escuchando, Eriqui, para que nos demos cuenta lo que es verdaderamente importante en la vida, lo que hay que tomarse en serio, y lo que es nimio, absurdo, y lo que a veces no se encabrona, y no dejan de ser chorradas.

Pero bueno, aquí estamos para hablar de lo nuestro, y yo lo que quería decir, futbolísticamente hablando, es que el penalti que le han pitado hoy, a la vez, es bochornoso.

O sea, decían que no iba a habitar penaltis ni penaltitos, esto es el penalti-ti-ti-ti-ti-ti-tito.

Yo estaba convencido de que el bar lo iba a rectificar, ¿eh?

¡Qué horror!

Es un gran invento al bar, ya lo he dicho siempre.

No, no, el bar es un gran invento.

¿Cómo que no saben aplicar?

Lo que no me puedo imaginar es que un tipo

delante de la televisión no vea eso, vamos.  
Sobre todo porque estamos en el eterno debate  
de que si la imagen te muestra claramente el penalti,  
pues perfecto, el penalti.  
Pero cuando no te lo muestra...

Claro.

Es que eso es querer verlo, es buscar la manera  
que justifique cómo pitarlo, es inconcebible.  
A la vez han tenido una vuelta primera de visión curiosa.  
Sí, sí, es verdad.

Madre mía.

Y esto al final, querido, al final, cuando me lo haré.  
Como me quedaron salvo grandes sorpresas  
para mantenerse,  
esos son dos tocaditas que las llevo hasta el año.

Sí, sí.

Hugo, vaya a ser Valencia, hola, guito, ¿qué tal? Muy buenas.  
¿Qué tal? Yo sé que va muy buenas y un abrazo, evidentemente.

Me sumo a toda la familia, a toda esa gente.

¿Qué tal por Valencia? ¿Todo bien?

Muy bien, también ha llovido aquí.

La presentación, ha llovido lo suyo.

Allí no llueve, en Valencia la llueve.

Allí, en Valencia, diluía.

No, no, es tremendo.

Tremendo lo que ha caído en el día de hoy  
en toda la comunidad valenciana,  
pero aquí en la capital ha habido momentos  
en según qué puntos que ha sido tremendo.

Tremendo.

Durante todo el día ha habido una tregua a mediodía,  
a principios de la tarde,  
y luego ha vuelto a caer.

Así que también hay que destacarlo, evidentemente,  
en los puntos de España donde llueve.

¿En Sevilla ha llovido Víctor o no?

Ah, porque está lloviendo en Madrid.

Lo dice, no hubo.

Ya voy en Madrid.

Me ha parecido escuchar algo hoy otra vez.

Sí, han abierto los informativos,  
que está lloviendo en Madrid.

Son geniales.

¿Eri, estás dónde?

¿En Valladolid o en Madrid o dónde estás ya?

En casa.

En casa, voy en Madrid.

Hemos hecho la llamada correspondiente dos horas antes.

Hemos tomado un café para que estuviera todo en orden.

Hemos hecho la llamada.

Hemos tomado el café de espaldas,

como dice que iglesias al portal.

Sorpresas la justa, Eseriki.

Todo bien.

¿Estaba todo bien en casa?

Sí, todo muy bien.

Me emociona mucho la niña,

cuando mayor es, más me echa de menos.

Se me ha hecho ir el koala

y se ha echado llorar un minuto,

papá te echaba de menos.

Y seguro que lloraste más tú que ellas.

Tengo que hacerle la paño a ese feudal.

¿Cuántos años tiene la niña?

Tengo que hacerle la paño a ese feudal.

A paño feudal, sí.

Mi sueño es estar en noche buena contigo

con una botella de rice, rice, rice.

Eso lo podemos hacer cuando tú quieras.

No hace falta que forcemos situaciones  
para que eso se produzca.

No son tiempos ya de esas cosas.

No, no.

El resto que se me ocurre no es bueno.

Está la cosa como...

Méterte en ese lido.

Es un calentito.

Para tanto es que estoy en el universo de la vuelta

y no me entero mucho.

No, no creas.

Ni miedades.

Y aquí está Juan Gato.

¿Qué tal, hombre?

¿Qué tiene que acusar de recibo?

A ver.

Seguridad del Estado.

El ejército de tierra.

Qué previsible.

Qué previsible.  
Hay un...  
Las cuñadas.  
Eso vendrá en breve.  
En un insulto, me dijo Juan.  
Eres un cuñado.  
¿Qué es eso de cuñado?  
Aludiza como un símbolo de expectivo.  
Sí, ¿no?  
¿Eres un cuñado?  
Eso me dijo.  
Para que te hagas una idea,  
cuando nos quieren atizar  
en X  
nos llaman cuñados.  
Cuñados.  
Somos unos cuñados.  
Fantástico.  
Y cuñados.  
Y estas cosas de esta nueva jerga,  
no estoy muy al día, la verdad.  
Porque random todavía no sé lo que quiero decir.  
Y me han explicado 14 veces,  
pero cada persona  
lo explica de una forma diferente.  
Ya lo utilizo.  
Este programa es random.  
Hay momentos...  
Bueno, tú eres el presidente de los cuñados.  
No, pero gato, voy a decir una cosa en serio  
que me preocupa.  
Hay momentos en el que...  
No, pero habréis de cosas que yo no me entero.  
Debe ser que vivo en Marte o...  
No, yo tampoco.  
Me superan.  
Hay cosas que me superan,  
que no me estoy preocupado.  
Voy a ser otro cuñado.  
Qué es nuestro Guillermo Gracia,  
nuestro ganador de diccionario de Síndrome de Down,  
que hoy ha recogido en Madrid  
un premio nacional  
a los jóvenes valores del 2023.

¿Qué mérito tienes ese chaval?

Un tío que nos trasciende sólo por el mérito de deportivo, sino por su impacto social y demás.

Y en estos momentos que está la juventud tan desorientada.

Ejemplo como este tío.

Yo creo que hay que fijarse en él.

La juventud desorientada, eso lo dices tú.

Sí, claro.

No hay más que verlo.

Tú vas con brúcula por la vida.

No lo cuyao, la juventud dejaría.

Pero nuestro Guillermo está mucalado, que ya empezamos a calarlo.

Ya empezamos a calarlo.

Ya empezamos a calarlo.

Hay por cierto que no se me olvide.

Tenemos unos fieles seguidores

de la oficina de la NBA

en Madrid, en España.

La NBA, sí.

Sergio, entre ellos,

que por cierto, es que hay un partido

bien en los de la Mavericka Guardia.

Albernaveu, ¿no?

Bucame entrada.

Pues creo que van a montar un pollo bueno aquí.

¿Pero qué quiere, pito?

Silla de ringa.

Habla con los chupes.

O sea, los de la oficina de la NBA en España nos oyen.

Sí, pero creo que son coleguillas de Juanma.

Sí, le regalan el pass,

el free pass, ese de...

Entonces, el league pass.

¿Cómo?

El league pass.

Puedes ver toda la liga, es maravilloso.

Puedes ver todos los partidos, varios a la vez.

Sí, mucho así.

Pero luego las claves del league pass,

eso se las da.

Queremos butacapié de pista,

como ya en Nicholson con los league.

¿Un saludo más, gato?

Bueno, has estado bien, has estado moderado, gato, para empezar.  
Vamos al turrón ya.  
Me da pereza empezar con el turrón, pero bueno...  
Que le da pereza a mucha gente de este país, por este asunto.  
Sí, porque ya llevamos demasiado tiempo y además hoy era el día clave, el día en el que se iba a aclarar toda la situación y resulta que nos ha aclarado absolutamente nada. Porque todo sigue igual y ya veremos cuando se aclara. ¿Qué queréis decir al respecto?  
Nada.  
No, yo sí, yo sí.  
Yo quiero decir, por ejemplo, que si quieren señalar a alguien que están en su derecho, si dicen por ejemplo, queremos que se vaya a señor Andrew Camps, por ponerno caso, o el señor Delamo.  
No lo queremos en la federación, porque han hecho esto, esto y esto.  
O hay determinados señores en el departamento de comunicación, marketing, como decía esto al principio, o lo que sea, y queremos que se vayan, y que aduzca unos motivos de peso, suficientemente importantes, para que eso tenga sentido.  
Lo que no le veo sentido a ninguno es a lo que están haciendo.  
O sea, no, ahora no, ahora tampoco.  
Ahora es que queremos que se vaya a no sé quién, pero quién se tiene que ir.  
Es que eso tiene que tener cara y ojo, o sea, habrá que decirlo en algún momento.  
Yo creo que alargar tanto...  
Ha habido gente que ha filtrado, ha puesto una lista de... de adnificados o señalados.  
O sea, hay personas que se han filtrado, que se han filtrado en el Madrid, que se filtraron nombres y luego no han habido ninguno.

Yo quiero pensar a Germán  
que lo han hecho de puertas hacia adentro.  
Se supone.

Claro.

Yo me imagino que de puertas para adentro,  
tú no vas a ir a donde el presidente de la federación  
dice, queremos que se reestructure  
el área de marketing y comunicación.

Pero es que el área de marketing y comunicación  
ha engolado mucha gente,  
y según si haces caso a las informaciones,  
hay gente concreta,  
que eso es lo más...

Afines a rubiar.

Si tú quieres hacer eso comunicado,  
lo habrá hecho de puertas hacia adentro.

Sí, pero escúchame, lo que queda  
es lo que ha dicho el Xavier Landez hoy.

Sí.

El entrado del Barcelona,  
porque tendrá otras tareas que están pendientes de esto,  
pero forma parte del fútbol  
y forma parte de la sociedad y la vida,  
y le periódicos y escuchan a Dios  
que digan lo que hay.

Y esto es lo mejor comunicado,  
y estoy mucho con lo que dice este.

Se ha de ir el...

Cuando se vayan,  
hay que consultar con ustedes y les parece bien  
cómo es esta historia.

Claro que la sensación que da es que  
tú y yo se vayan los de marketing.

Muy bien, dos fuera.

A mí me llamaremos a ellas a las 40,  
les parece adecuado,  
pero es una locura absoluta.

Lo vas a tomar  
que esto es más grave de lo que parece.

A mí me parece que es una cosa que...

No, no, voy a ver.

No, voy a ver.

Voy a explicarlo  
autoimponéndome

una autoacensura.  
Pues empiezan mal, Víctor.  
No, no, empiezo mal no.  
Porque es a lo que iba.  
Es decir, si ha pasado algo gordo,  
a ver si ya nos enteramos algún día.  
Xavier Landez.  
Claro, a ver si nos enteramos algún día.  
Pero el gran problema  
de fondo de esto  
es la autoacensura.  
Es que llega un momento  
en el que en este país se está perdiendo  
la libertad, porque es que te crucifican.  
Te crucifican.  
Es decir,  
aclaro usted esto,  
es que piden tu puesto de trabajo.  
Esto es  
muy complicado, la situación  
y no puedo ir más allá.  
Y yo digo que tengan razón,  
que uno tenga razón o no.  
Yo no estoy hablando ni de unos, ni de otras.  
Porque podríamos hablar de...  
Hemos llegado a este punto  
de hipocresía  
que hay tres jugadoras  
que no han firmado.  
Seyla, Laudia...  
Atenea, Atenea de Castillo.  
Ya leí yo que si son esquirolas indignas  
de todo. Ya se le va  
a empezar la cacería contra ellas  
porque se han negado a firmar eso.  
Y medios de comunicación atados.  
Se han negado a todo.  
Porque el que habla...  
Antipuesto, vestida a camiseta de selección  
y en el país, por encima de lo que sucede.  
Eso mismo lo dijo Pelegrini.  
Sí, después de...  
Claro, porque el que habla y escribe  
va con la grande.

Porque cuando yo dije un día  
de una plancha, un imbécil  
que escribe en el español, me dijo machista.  
¿Usted me conoce a mí de algo?  
¿Usted es un idiota?  
Es un imbécil, un idiota  
que escribe en el español.  
Y me dijo, ¿Usted qué sabe?  
¿Usted qué me conoce a mí? ¿Usted por qué insulta?  
¿Necesita insultar?  
¿Necesita llamar machista?  
¿Es facha para que lo lean uno?  
Porque no lo de nadie.  
Pues así estamos, ¿no?  
Entonces, de verdad, si ocurre algo gordo...  
Está ocurriendo algo gordo, como dice German.  
Coño. Díganlo.  
Díganlo, se denuncia  
y se toman medidas.  
Creo que es un tema que evidentemente  
es muy delicado, se los sabemos todos.  
Es un tema en el que no se lo van a inventar  
y son muchas las componentes  
de la selección femenina de fútbol.  
Son hasta 30 y tantas, 39, no?  
Me parece que son las que dicen ahora mismo  
que secundan esta propuesta  
y tiene que haber algo gordo.  
Pero lo que digo yo es, tú puedes decir,  
mira, este señor,  
se ha inventado este comunicado.  
Ha extorsionado a no sé quién, ha hecho esto.  
Este, con este tío, no queremos ir.  
Perfecto, están en su legítimo.  
Ha pasado, German.  
Vale, correcto.  
Pero entonces, el hecho lo sabemos.  
Sí, pero hay que señalar a esos individuos.  
Andeucams.  
¿Avilda por qué lo han echado?  
Andeucams, lo hechas.  
¿Por qué hechas Andeucams?  
Por qué no se que está... Perfecto, muy bien.  
Accedemos a Andeucams.

¿Quién más? Del amo.  
No, después va tú, German.  
Como siga hablando Batú.  
A lo que me refiero...  
Que yo estoy de acuerdo con ellas,  
pero tienen que decir exactamente  
qué ha pasado.  
Y si esto existe...  
No, no, no, no, no me tapo,  
y estoy de acuerdo con él.  
Estoy de acuerdo siempre y cuando  
tengan motivos fundados y fundamentados  
para solicitar que este señor  
de la moto  
no pueda continuar.  
Pero hasta ahora hay demasiados curantismo.  
Yo creo que sí que ha habido motivos hasta el momento.  
Ha habido motivos hasta el momento.  
Yo creo que los hemos visto todos.  
A raíz del caso Rubiales,  
a raíz de lo que sucede  
en la final de la Copa del Mundo,  
yo creo que ha habido motivos suficientes  
para que ellas reclamen  
lo que ya estaban pidiendo, pero además ahora  
con argumentos a la vista de todos.  
Una pregunta, una pregunta.  
Pero el querer echar a o limpiar  
el Departamento de Marketing y Comunicación  
o Andeucams lo pensaban antes  
de lo que sucedió con Rubiales o no?  
No lo sé.  
Yo lo que he visto gato es que antes  
había un problema que ya estaban denunciando  
que estoy de acuerdo con vosotros  
en que antes del Mundial  
¿Pero cuál es el problema?  
Víctor, puedo terminar.  
No, pero típico es el problema porque no, en serio,  
pero que no lo sé cuál era el problema.  
Es que todavía no es con agritud.  
¿No has visto el problema?  
¿No has visto el problema en torno al caso Rubiales?  
¿No lo has visto todavía?

Ya, pero Hugo, al respecto  
yo creo que  
el objetivo de  
las jugadoras  
antes de que sucediera lo del beso Rubiales  
no era Rubiales.  
Pero era la Federación.  
Era lo que pasaba en la Federación.  
Era lo que ellas consideraban  
que no estaba bien en la Federación.  
Y ellas por eso le varon su queja.  
Yo estoy de acuerdo  
con vosotros que era lo que quería decir anteriormente  
en que en ese proceso  
antes del caso Rubiales  
nos faltó claridad por su parte  
de la denuncia.  
Porque muchas veces se lo preguntamos  
y nunca quisieron responder.  
A mí me faltó claridad en la denuncia.  
Ahora sí que lo tengo claro.  
Cuando hablan de todos esos departamentos  
hablan de departamentos vinculados  
al caso Rubiales  
que ha estallado y que todos sabéis  
que ha habido unas declaraciones  
que no fueron ciertas de Yeni Hermoso,  
que ha habido un caso de integridad,  
que ha habido un caso de presiones  
y ellas ahora  
hacen un comunicado  
que firman 39  
sin dar los nombres  
pero que sí que señalan ya  
los departamentos.  
Yo espero que de puertas hacia adentro  
a quien se lo hayan tenido que decir  
hayan señalado esos nombres  
porque estoy de acuerdo también  
contó más que una cosa es  
el departamento de comunicación  
amplio donde los haya  
y otra cosa es casos concretos.  
Escuchando lo que dices tú

que no tengan ningún miedo  
de que si se ha producido actos similares  
que tengan algo que ver  
con lo que hizo Rubiales  
lo denuncien públicamente  
que no tengan ningún miedo en hacerlo.  
No tengan ningún miedo en hacerlo.  
Ahora mismo están muy fuertes  
y tienen todo el viento a favor.  
No tienen ninguna autoacensura  
porque lo tienen todo a favor  
pero a la denuncia  
y si quieres ser clara  
no le pongas paiojaritos porque  
dejan su lucha ahora  
como tú dices aprovechando el viento a favor  
dejan su lucha  
que no dejen su lucha  
que será en buena lid  
pero que jueguen con España  
que metan a España en los juegos olímpicos  
yo también quiero muchas cosas para mí  
para mis compañeros en el trabajo  
pelearé por ellas donde hay que pelear  
pero mientras tanto me remango y curro.  
Pues eso es lo que venía  
decir Sheila  
Esa es la reflexión de Sheila  
pero es que lo que decía Victor es una verdad  
primero te vas de manifestar  
si no te manifiestas  
no se que tal cual  
y cuando te manifiestas tiene que ser a favor  
de lo establecido  
porque si no he escugido cosas que personalmente  
me la mufa como comprenderás  
pero es que esta es la gran verdad  
Oigan usted, usted tiene que jugar  
el partido de la Liga de las Naciones  
y efectivamente ir a los juegos olímpicos  
y mientras tanto sigo usted con la batalla  
pero esto a mí parece que es una cosa  
que queréis  
esto y hay que pactar con ustedes

que el presidente es a Vitor Fernández  
claro  
no le va a gustar a Vitor Fernández  
las cosas son fila de una en una  
no se puede consenver toda la noche en la mañana  
y hasta donde  
claro  
yo entiendo que  
que tiene al presidente haciendo el paseillo  
la audiencia nacional al anterior  
yo entiendo que en esta situación os vamos a ver  
si vas a... pero no es cosa de ellas  
al debate de fondo  
si lo que quieren conseguir ellas con esta situación  
es que todo lo que hay  
putrefacto que huele al canfor en la federación  
lo quieren deshacer  
que eso también tenga que hacer los gobiernos que se ha puesto  
vamos ahora y quiere...  
pero no lo ha hecho gato  
no lo ha hecho  
ha tenido que pasar esto  
el gobierno ha sido el que ha respaldado la figura de rubiales  
durante años y años  
viendo las ropelías que cometía  
pero vamos a ver  
los asambleistas  
los asambleistas  
los asambleistas, Joseba  
un minuto antes estaban con el  
no lo olvidemos tampoco  
que ahí va de tirar el hilo  
los asambleistas estaban un minuto antes con el  
pero es que el gobierno antes pudo  
haber puesto freno a esta situación y no lo quiso hacer  
pero yo huelo un vuelvo a lo del principio  
perdonad, quiero saber  
la gravedad de los hechos  
que han acaecido  
y que han cometido determinados  
individuos y el castigo que merecen al respecto  
no es una cuestión de decir  
es que este del departamento de comunicación  
no se que, no, no

este del departamento de comunicación hizo  
tal tropelía, tal barbaridad  
a esta la presión, no hasta aquí  
Vilda por ejemplo  
porque no se ha hecho a Vilda  
o se echa a Vilda  
pues Vilda les hacía no sé qué  
porque no vale nadie del equipo de Vilda  
es que se han cargado un campeón del mundo  
porque a mí no me parece ni bien ni mal  
a mí me gustaría saber qué ha hecho Vilda  
porque ya no estamos hablando  
de rubiales que actúan como un machirulo  
y evidentemente  
ha tenido el castigo  
que está teniendo  
y ha tenido que comparecer hoy  
aquí veníamos muchos años contándolo  
aquí hace muchísimos años  
aquí en el OACI  
la guinda del pastel  
muchísimos años  
pero eso se sabía  
y eso se denunció  
que se supone el beso y tal  
que eres el transportador de anguardo  
es que lo de antes es mucho más gordo  
pero era un producto del gobierno  
claro, claro  
pero siempre  
devorando a progres  
pero Víctor  
siempre hay algo, siempre hay una  
llama que hace que todo explote  
y evidentemente la actuación  
de rubiales fue indigna  
propia de un machirulo barrio bajero  
apretándose los genitales  
cogiendo a otra como se coge patatas  
dándole el piquito a la demasaya  
y evidentemente rubiales recoge lo que sembró  
pero yo digo que una vez  
ya lo hemos visto  
yo digo, en toda esa estructura piramidal

en toda esa denuncia tiene a ver  
que a ver cosas gravísimas  
para que verdaderamente hay que actuar de forma inmediata  
dejadme un segundito que hemos dicho  
que había tres jugadoras  
que no habían firmado ese documento  
una era Claudia Zornosa que ha anunciado que deja la selección  
otra era Sheila García que no estuvo en el mundial  
porque estaba lesionada  
pero que ha dicho que está dispuesta a volver  
porque vestí la camiseta de la sección  
para ella está por encima de todo lo demás  
y nos faltaba por saber la opinión de Atenea del Castillo  
que hoy por cierto ha metido un gol en el partido entre Valencia  
y el Real Madrid  
Andrea, acaba de hacer público  
un comunicado a Atenea, ¿no?  
Sí, ¿qué tal? Yo se va de nuevo  
sí, además Atenea, claro que lo ha hecho más tarde  
porque hoy ha iniciado la liga  
con el Real Madrid  
han jugado en Valencia, ha ganado el Real Madrid  
con un gol de la propia Atenea en el minuto uno  
pues acaba de hacer hace unos minutos  
oficial a través de sus redes sociales  
un comunicado de cinco párrafos  
en los que la futbolista explica  
los motivos que le han llevado a  
no adherirse a ese comunicado  
del resto de sus compañeras  
dice evidentemente en primer lugar  
que denuncia todo lo que sucedió con su compañera  
y en hermoso señala el comportamiento  
de por aquí entonces presidente de la Federación Luis Rubiales  
diciendo que fue totalmente lamentable  
y estuvo fuera de lugar  
dice que por eso firmó el comunicado  
de 80 futbolistas pidiendo  
que le costase el puesto a Rubiales  
dice que después de ese escrito  
los hechos posteriores fueron que  
Luis Rubiales salió de la Federación  
y Jorge Vilda también  
dice que ante la cercanía

de la disputa de los partidos de la Nations League  
no contempla renunciar a la llamada  
de la selección y dice una vez más  
que le gustaría exponer sus argumentos  
y esto son, yo se va, en primer lugar dice  
que son futbolistas  
que no cuenta lo sucedido las últimas semanas  
no está de más recordarlo  
en segundo lugar que los cambios que exigen  
las futbolistas tienen nombres y apellidos  
y que ella en primera persona considera  
que la mejor forma de provocar los cambios  
o al menos iniciarlos es  
desde dentro  
dice que con los considera necesarios  
que es totalmente consciente de la situación  
de incertidumbre que atraviesa la Federación  
y que quiere darle un voto de confianza  
a las personas que en estos momentos  
toman el mando  
que las jugadoras no pueden ejecutar los cambios  
porque no son las designadas  
para ello  
y termina diciendo que hay un torneo  
muy importante que le puede dar a la  
selección española los Juegos Olímpicos  
que es esta Nations League  
que no pueden olvidar que son campeonas del mundo  
que han pasado unas semanas horribles  
después de haber conseguido una de las mayores  
hazañas del deporte español y que ella  
personalmente quiere  
ir al fútbol, ver fútbol  
y sobre todo jugar al fútbol  
publicidad  
si esto lo dice Gato  
si esto lo dice Juan Gato  
publicidad  
incidía en lo que decía Eri  
no, porque es magnífico  
lo que dice esta chica lo pensamos todos  
yo me pregunto en voz alta  
y después de escuchar esto  
que tiene toda la razón

las otras 39 no son futbolistas  
las otras 39 no quieren estar en el foco  
por lo deportivo  
las otras 39 no están sacrificando  
pero es brilla su talento  
por su causa  
pero cuál es la causa  
la suya, Víctor  
no me puedo creer que me digas  
que no ha pasado nada o que no sabemos  
lo que ha pasado  
que yo no sé lo que ha pasado  
no sé lo que ha pasado  
pero Hugo lo que está claro es que cada uno  
decide que camina adoptar  
para conseguir un objetivo  
este grupo de 30 y tantas  
consiguiera que no deben de jugar  
hasta que se produzcan esos cambios  
hay estos jugadoras que sí consideran  
que tienen que jugar  
para seguir el proceso  
escuchando estas palabras  
que he dicho que me parecen maravillosas  
me pongo en la piel de las 39  
que han renunciado  
y digo me pregunto  
no querrán por encima de todo jugar a fútbol  
insisto, tener el foco donde más brilla su talento  
pues habrá que plantearse  
por qué están sacrificando lo que más quieren  
por esto  
pero si es lo que dice Germán  
que me parece extraordinario  
pero que lo digan  
porque la sensación  
lo pasa que aquí andamos con pies de plomo  
porque ya lo comenté anteriormente  
pero la sensación que da  
y lo acaba de decir estas jugadoras  
es que las jugadoras  
no pueden estar poniendo  
y quitando a gente de los cargos  
es que ya han quitado

de en medio al impresentable este  
pero eso no ahora  
nosotros llevamos años diciéndolo  
a mí que no ven a darme clases  
de esto porque llevamos años  
años en el OASI diciendo  
y hablando del sindicalista rubiale  
años y se reían de nosotros  
pero también quieren echar al que está ahora  
pero por qué  
para quitar  
y poner a gente de los cargos  
hay que poner porque si no pasamos a una frontera  
toda la razón  
¿sabes lo que pasa?  
porque entonces ya  
dentro dos meses será otro  
dentro tres meses será otro  
ya pues que ella se anda cuenta que los de antes  
no lo hacían  
eso que estás diciendo, que los que tienen la potestad  
para quitar y poner cargos  
no son ellas  
los de antes no lo hacían  
no lo han hecho  
da un segundo que tenemos que oír a los oyentes  
y seguimos  
a mí me enseñaron que pierdes la razón  
si las formas no son adecuadas  
y esto creo que es lo que le está pasando a estas jugadoras  
otro dice  
esto se nos está yendo de las manos  
entiendo que pidan algunos cambios que son necesarios  
pero creo que han pasado algunos límites  
que no se olviden que la Federación es de todos  
otro dice  
creo que habéis pasado por alto los motivos de estas jugadoras  
para firmar un comunicado tan importante  
os estáis olvidando de que lo único que reclaman  
estas futbolistas es que la Federación la respete  
otro dice  
tengo cero dudas de que si en vez de ser jugadoras  
de la selección pues en trabajadoras  
de una empresa que van a la huelga por defender sus derechos

es una fantástica esa actitud  
y otro dice  
si no sois capaces de entender que las jugadoras quieren  
que se vaya la gente a finas rurales  
que atacaron, presionaron y coaccionaron a Jenny  
el problema no es de las jugadoras  
probablemente el problema sea vuestro